



「まちなか活性化支援会議」始動

伊勢崎市は、中心市街地（まちなか）における経済活力向上による地域課題の解決を支援するために、2021年8月26日、官民連携の組織である「まちなか活性化支援会議」を立ち上げました。構成メンバーの専門性を生かし、まちなか活性化に関連するさまざまな取り組みを自ら実施するとともに、ぎわい創出に取り組む団体を支援することを通じて、新たな価値の創出を目指します。

【構成メンバー】

伊勢崎商工会議所、アイオー信用金庫、まきばプロジェクト、群馬伊勢崎商工会、群馬県宅地建物取引業協会、全日本不動産協会群馬県本部伊勢崎担当、伊勢崎市

ISESAKI CITY INNOVATORS

このまちに、イノベーションを。
伊勢崎市のまちなかで「地域おこし協力隊」として活動してくれる人材を募集しています。
まちなかイノベーター
伊勢崎市まちなか地域おこし協力隊 募集中

ご家族、お知り合いにぜひお知らせください

伊勢崎市は、地域の課題の解決に向き合い、まちなかに新しい風を吹かせてくれる「地域おこし協力隊＝まちなかイノベーター」1人を募集しています。

官民連携による、ぎわい創出の取り組みをさらに拡大するために、新たな「人財」が必要です。「まちなかイノベーター」は、まずは実際に地域を知り、「まちなか活性化支援会議」と共に地域課題の解決につながる経済活動に取り組み、さらには、自らも移住・起業を前提とした活動に取り組んでいただくことをミッションとしています。

【応募条件】①3大都市圏内または指定都市など(過疎、山村、離島、半島などの地域に該当しない市町村)に住民票がある人②2022年10月1日現在、20歳以上である人など。詳しくは右記コードから。

QRコード



臂 泰雄 伊勢崎市長

「よそ者の目でこの街を見てきました。例えば、曲輪町にある旧時報鐘楼の姿を日本で最後の空堀によって周辺の街並みが戻せて見えたという史実と併せて見てきた」という伊勢崎が体験してきました。例え、曲輪町や過去から現存に至るまでの伊勢崎が体験してきた様々な出来事を「よそ者」の視点で捉えて考えること

は大切にしていきたいと思っています。現在、本市初となる地域おこし協力員を募集していく必要があります。県外から来てくださる隊員が「よそ者」目線を保ちつつ、市内で活動する人たちと志を共にし、協力することを通じて、まちなかの発展につながるよう期待します。

人が集える「まちなか」に

旧伊勢崎市域・赤堀地区・東地区及び境地区、それぞれの地域は独自の文化、歴史を持ち、さらに旧伊勢崎の特徴を生かした街づくりを継続していく中で、その象徴的中心市街地（まちなか）を据え、多くの人が集えます。

行政が施設等を整備する場合、市民の皆さんの中でも十分反映させないと、せつなく大きな投資をしてしまいます。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

合併後の街づくり

この場所にしていきます。そのためにも今多くの市民の皆さんの協力が必要であると感じています。

行政が施設等を整備する場合、市民の皆さんの中でも十分反映させないと、せつなく大きな投資をしてしまいます。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

行政による基盤整備と市民の皆さんの活動とを有機的につなげていくことが、街づくりには大事だと思います。

まちの胎動が日々大きくなる伊勢崎市。まちづくりの今と未来について、臂泰雄市長と、Uターン移住し伊勢崎の活性化を模索する松澤偉祈さんに話を聞いた。



CONNECT Inc.
よりき
松澤偉祈さん・美代さん=伊勢崎市平和町
Instagram @yoriki_matsuzawa, @mtzw_my

都内の広告代理店でプロデューサーとして活躍していた偉祈さん。5年前、長男の就学を機に古里・伊勢崎に帰ってきた。「意味のある生き方を求める中、家族や友達を守るといったことの延長線上に、地元のために何かしたいという思いがあった」

今年6月、デザイナーである美代さんとともに広告会社「CONNECT Inc.(コネクト株式会社)」を立ち上げた。企業のクリエイティブ、ロゴデザインなどを手掛ける一方、群馬の豊富な野菜の6次産業化も模索する。名刺の肩書きに「課題をアイデアで解決したい人」と記したように、広告やデザイン、イベントなどを通じ、地域やビジネス上の課題解決を目指している。

課題をアイデアで解決

9月に行われた伊勢崎駅周辺地域の活性化を考えるイベント「まちなか宝さがし」に参加し、「変わるためにチャレンジが始まっている」と感じた。パティシエを目指して上京し、ミュージシャン、料理店などさまざまな職を経て広告の道に入った偉祈さん。「それぞれの職で得た見識や人脈、そして伊勢崎の『宝』をつなぎながら、市外から人を呼べる仕組みをつくりたい」と力を込める。

「東京と比べたら、圧倒的に住みやすい」と声をそろえる。広々とした住まい、大きな公園。前橋、高崎など近隣市街地へのアクセスもいい。2人の仕事のメインは都内だが、「打ち合わせはオンラインで済むし、新宿までの直通バスが出ているので快適」と、伊勢崎暮らしを満喫している。

いせさき初市

開催期間 令和5年 1月 11 日(水)
交通規制時間 正午～午後8時30分
会場 本町通りほか
問い合わせ先 伊勢崎市文化観光課
TEL 0270-24-5111㈹
<https://iseaki-kankou.com>

伊勢崎商工会議所

THE ISESAKI CHAMBER OF COMMERCE AND INDUSTRY
伊勢崎市昭和町3919 TEL 0270-24-2211㈹

地元のソリューションをミライへ。
Shinkin Bank
アイオー信用金庫

頑張る中小・小規模事業者を応援する
群馬伊勢崎商工会
会長 大沢 啓一
伊勢崎市東町2668-1 TEL 0270-62-2580

小・中・高の教員をめざす受験生を応援!
(一般選抜共通テスト利用型)
教育学部を志すの方 選考料免除!
社会福祉学部 教育学部 心理学部 保育児童学部 短期大学校 こども学科
東京福祉大学 TEL 0270-20-3673

EARTH CARE
株式会社アースケア

カネコ種苗
ぐんまフワーパーク

群馬銀行
私たちがつなぐで地域の未来をつむぎます

人も地球も健やかに
Yakult
群馬ヤクルト販売(株)

スナガ

成電社

利根郡信用金庫

TOYOTA WOODYU HOME

トヨタカローラ群馬

NEXUS

ネットトヨタ群馬

はるる

富士スバル

冬木工業

プリエリセ

Primavera

星野興業

北海道電力株式会社

アイオー信用金庫

Aizawa Corporation

赤城自然園
SAISON Akagi Nature Park

あかぎ信用組合

あすかホール
あすからいふ俱楽部

モード
インペモーターズ

糸井商事
糸井ホールディングス株式会社

カネコ種苗株式会社

北群馬信用金庫

共愛学園
KYODAI GAKUEN

桐生信用金庫

桐生第一高等学校

群馬ダイハツ

群馬トヨタ

群馬トヨペット

群馬ナブコ

上毛共済

STAR KOTSU

一般社団法人群馬県住宅協会

佐田建設

JAグループ群馬

JESCO SUGAYA 株式会社

高崎製鉄

高崎信用金庫

Montres

Esite

東京海上日動

TOKYO GAS NETWORK

TOWA 東和銀行

アカギ

群馬県信用組合

群馬県農業試験場

JAグリーン

JAグリーン

JESCO SUGAYA 株式会社

**夢を語ろう、手をつなごう。
しののめ信用金庫**

じののめ

住宅金融支援機構

ふれあい銀行

NISSAY 日本生命

メモント

ヤマト

圓ようざん

白由ラサ マリエール
株式会社 ライフシステム

ららん藤岡

連合群馬

地域の力 応援キャンペーン
ぐんま愛 協賛